



令和4年10月
秋季特大号!!
(かわいせき)



9/19日一番上のみせのひは増式で直後書こうと思ひて、何とかいいにいれクリーターのよう
な穴が空いてしまった。いつの間にかまた。右上の写真は新郎新婦と妻と4人で
並んで23からやりおる。

翌日はこんな感じ→



先月東京へ春参道で
何とか萬のような一日でした。
何枚出で一年ペニンバーの後
東京に出た長女が、おめでてして
たくさんのから祝福を受けた
が流れてるんだなあ、みたいな
自分一人だけ泣いてると、が、
長女の夫の夫たちが、とこ
もまぶしく見ました。

二回目の笑顔を見せる新郎
と、いつもキメとんとした笑顔の夫。
この妹ふくろの表情
はじめて見るお祝いの表情
は、へたがふくろでした。

先月東京へ春参道で

ヨヤマから…

お客様が、おまじないで、
お家で、同じメカーナ。

あなたも、新郎の御脚立の
つまづかの笑顔。ホントがんば
なせ毎年こんな話をしてます。

お客様が、おまじないで、
水を張り、豆腐を入れ、
ヘルシットに入れて、しづらと
ます。すると、メートルの豆の
かうだ。とも、豆腐は、あれ
ません。ところが、

ヘルシットになべて入れて、とある
がゆるゆると、豆腐は、こぼ
せじんに壊れます。

田黒寄生虫館
で、少し時間があったので、少し
こちらから一つ、田黒寄生虫
館。(宿泊の明日ね)

一部、羊くらへしたかな。以外
みんなカワフロにか撲づれ。無理。
で、すよ、皆さん。

西郷隆盛が、スラリアの後遺症
であるうのう水腫をしており、
どうやらは、どうしてし
何度も止む止むてしまう。

アニキス幼虫の人、ストラ
クスを置きました。
駄壳コーナーのお姉さん、何か
誰かよく聞くほどのことか、何か
とも、いらない表情、ちゅうちょ。

巨入・阿神、戦
東京に着いた日に長男が野
球をなめて観戦したよ。一黒丸内野。
夫は、アーリーポーのが、こまくこまくが
じ醒て、持弓を打者の瞬は真剣に。
西のベト付近の木に、巨人の打者
が狙打ち。でも、駄球を交えなり西。
アーリーポーが、たです。

自転車のヘルメット
が、留めらも(フラン)か切れんで
ので、十七年ぶりに買ひました。
十七年前は長男が、一番、

このくらいはいいかな、やるせ長男。
人前での結婚宣言でした。
来月も発行します! お楽しみに。

坂田真成 (さかたまなり) TEL 861-8003 熊本市北区楠5丁目1-52
連絡先は、携帯 090-7479-9486 メール manari_sakata6@nifty.com
「Funtime 坂田真成」で検索するとブログに行けます。

コーラス部

碩台小学校の5、6年ではコーラス部。

3クラスから一クラス分くらいの人数が選抜される。高い声は出せなかつたので、アルトだつた。勝木先生が汗を飛ばしながらの指導は楽しく、コンクールのシーズンでない時もいろんな曲を練習し、先生がいろんな話をするのも面白く、コーラス部の活動は好きだつた。思えばそれで音楽が好きになつたんだろう。

歌が上手だつたかと言えばそういう訳でもなく、正確に歌うことは得意であつても、いつも「感情をこめて歌え！」としかられていた。当時はどう歌えれば感情がこもるんだろう、と何もわからず。

県大会の予選で、自由曲「石ころの歌」が、今まで歌つた中で一番よいできだつた。同じ自由曲を他の学校も歌つたけど、自分たちのほうがよかつたぞと思つて待つていた。そしたら制限時間オーバーで失格してしまつた。あつけなさすぎて、どんな気持ちだつたかすら覚えていな

い。 小学校の同窓会の連絡係なので、当時のいろんなことを思い出しながら電話をかける。中学校の同窓会とはまた違ひ、相手の記憶にある坂田真成は、さらによく、へーという感じで楽しい。

そこまではいいけれど、思い出話なん

てのは記憶モードでおしゃべりするところまでだ。フェイスブックなんかでこと細かに文字に残されていくと、だんだん犯行記録を白状させられているようであつとうしい。当時の人間関係が正確に再現されていつてしまふと、居場所まで当時のままに戻つてしまふ。それよりも、同級生と会つたときには今の話をしているほうが好きだ。

勝木先生には卒業以来会わなかつた。母がずっと年賀状を出していたが、十数年前にお亡くなりになつた。熊本にじターンで戻つた少し後。仕事にしがみついて気持ちに余裕がなかつた頃。先生と今の話をしたかった。

勝木先生の指導が染みついでいることが一つ。ドレミファソラシドの発声。「シ」と普通に発声すると摩擦音がどうしても耳障りだ。なので、先生からは「スイ」と発声するように習つた。コーラス部は全員そう発声した。今も「スイ」と言う。体

がいた。勝木先生も感心していたと記憶している。

その女子に(練習の合間に)いたずらして、勝木先生から相当な勢いで怒鳴りつけられた。歌以外で先生からおこられたのはその時だけ。

同窓会で会える予定だから、そんなことを覚えているかどうか聞いてみよう。そのくらいの昔話はいいかな。

会いたい人には、すぐ会おう。それからそんな風に思つてゐる。(了)

文：坂田 真成

(2012年の文章です。勝木先生が亡くなられてもう三十年近くになります)